



INFOS PONGISTES N°49 (avril 2015)

CHAMPIONNAT RÉGIONAL SPORT ADAPTÉ :

Le dimanche 8 février, le Rhodia Club Tennis de Table était co-organisateur des "Rhône-Alpes Games", Championnat Régional dans 2 disciplines : tir à l'arc et tennis de table. Les pongistes locaux remportent 5 médailles d'or dans leur catégorie : Christophe LE FEBVRE, Mickaël GARNIER, Laurine LECIGNE, Céline CHAUVIN et Alexandre COLLIER ainsi que 5 médailles d'argent et 1 médaille de bronze. Beaucoup de convivialité et de respect autour de la quarantaine de concurrents et une joie de vivre évidente qui touche les spectateurs. A noter la présence de René RIOU, Président de RHODIA Loisir Sport Handicap, de Laurent MONTÉRÉMAL, Directeur Sportif du RHODIA CLUB Omnisports, des adjoints salaisiens Jean-Paul CALDART et Fernand FRANCÈS et d'André MONDANGE, Adjoint aux Sports de St-Maurice-l'Exil.

NAISSANCE....et VOEUX DE RÉTABLISSEMENT :

Valentin qui a fêté ses 2 ans le 19 décembre dernier vous annonce la naissance de sa sœur Camille le 31 décembre, à sa grande joie et celle de ses parents Stéphanie et Hubert GUINAND. Malheureusement, nous avons appris l'hospitalisation de Paul GILLET, notre 1er Président, et de Michel LANDRIEU, victime d'un AVC. Nous pensons bien à eux et leur souhaitons beaucoup de courage pour affronter leur maladie.

TOURNOI NATIONAL :

Les Membres Honoraires sont cordialement invités à venir "faire un tour" à notre **30ème Tournoi National** qui se déroulera le **samedi 25 avril** prochain à la **salle Omnisports de Saint-Maurice-l'Exil** et en particulier à prendre part, à 19 heures, à l'apéritif offert par le Club.

CHAMPIONNAT :

Bonne 2ème phase dans l'ensemble avec l'équipe 3 (1ère de sa poule - capitaine Jean-Pierre MATHIAS) qui jouera la montée en Prérégionale au cours de sa dernière rencontre (mi-avril) et l'équipe 5 (du capitaine Thierry VIGNE, en D3) qui peut accrocher une place de barragiste, la plupart des 5 autres équipes terminant dans le haut de leur poule. En individuelle, bon parcours des jeunes féminines qui atteignent le niveau Prénationale : Stella JARDEL en minimes, Marissa BENACHOUR en benjamines et Lara CAPODIFERRO qui débute à ce niveau en septembre.

ARBITRAGE AU COLLÈGE :

Loïc DURSAP, Professeur d'EPS au collège de St Maurice-l'Exil, et ses élèves se sont retrouvés pour une après-midi d'arbitrage. Le mercredi 7 janvier, sous la responsabilité d'André MOUCHIROUD. Une bonne vingtaine de collégiens venus de St Georges d'Espéranche, Vienne (Ponsard et L'Isle), Condrieu et St-Maurice-l'Exil, ont ainsi consolidé leurs connaissances et passé l'épreuve théorique d'arbitre. La partie pratique a été validée au cours du championnat de district organisé à St Georges d'Espéranche.

ILS ONT MARQUÉ LEUR ÉPOQUE.....



Emmanuel EVIEUX

**Président du Rhodia Club Tennis de Table
de juin 2001 à juin 2012.**

Je suis né en 1953 à Montmerle-sur-Saône (01). Après l'école primaire (Chasselay -69- puis St Romain-de-Lerps -07-), je suis allé au Collège Emile Loubet à Valence et à la Maison Familiale de Salins-les-Bains dans le Jura où j'ai obtenu le Brevet d'Etudes Professionnelles Agricoles. En 1979, j'ai décroché le diplôme d'Educateur Technique Spécialisé à Grenoble, puis la licence AES par correspondance en 1990 et le Master de Droit du Travail et Sécurité Sociale en 2013. De 1974 à 1994, j'ai été Educateur puis Chef de Service à l'IME "Les Magnolias" à St Maurice-l'Exil où j'habite depuis 1981. De 1994 à 2014, j'ai été Permanent syndical à la CFDT. D'un premier mariage, j'ai eu 2 enfants: Simon né en 1976 et Caroline en 1977. Marié en 1984 avec Isabelle, actuellement Directrice du Foyer des Jeunes Travailleurs au Péage, nous avons eu Thomas en 1987 et Lucile en 1989. Je n'ai fait qu'un court passage au Service Militaire, à Lunéville, de février à mars 1974, avant d'être réformé.

Après avoir "tapé" quelques balles à la Maison des jeunes, j'ai démarré le tennis de table en 1977 à Annonay puis j'ai muté au Rhodia Club en 1984. J'étais alors classé à 45. Mes 3 derniers enfants ont également "mordu au ping"et mes 2 meilleurs souvenirs pongistes ont d'ailleurs un rapport avec eux : Thomas classé 18 (ce qui correspond à l'ancien classement 25), Simon (16 soit 35) et moi-même avons participé par équipe aux "24 heures" de tennis de table" que nous organisons à Salaise et j'ai accompagné Lucile (12), alors cadette en avril 2003, à Valence, où elle est devenue Vice-Championne de France en double. Isabelle s'est aussi investie comme Secrétaire du club de 2007 à 2011.

J'ai pris aussi des responsabilités au sein du Comité de l'Isère, de 2008 à 2012, comme Responsable des tournois et membre de la Commission d'Arbitrage (Je suis Arbitre National depuis 2003) et Formateur 1er degré en arbitrage et juge-arbitrage. Je suis également Trésorier du Rhodia Club Omnisports depuis 2012. Ce qui me reconforte c'est la reconnaissance du Club pour son action en faveur des personnes porteuses de handicap et leur intégration. Mais j'ai aussi eu des difficultés à remettre à flots le club en 2003 après le départ de l'entraîneur et des joueurs évoluant au niveau national.

Sport d'intérieur, le tennis de table me plaît beaucoup pour la notion d'échange et la possibilité de jouer avec tous les niveaux.

(Propos recueillis en mars 2015)